



Barsbüttel, 26. Januar 2022

An den Vorsitzenden
des Hauptausschusses
Gemeinde Barsbüttel

Antrag Tagesordnungspunkt für den nächsten Hauptausschuss

Stärkung des „Social Media Engagements“ der Gemeinde Barsbüttel

Antrag:

Der Hauptausschuss möge der Gemeindevertretung empfehlen, zu beschließen, dass die Gemeinde Barsbüttel ihr Social Media Engagement stärkt bzw. reaktiviert. Hier sei exemplarisch das Einrichten eines Facebook- oder Instagram-Accounts und die regelmäßige Pflege dieser Auftritte zu nennen. Die Auswahl der passenden Plattform(en) sollte zwischen Politik und Verwaltung abgestimmt werden. Inhaltlich sollen vor allem bereits erstellte Beiträge für die Webseite oder die Gemeindezeitung verwendet werden.

Begründung:

Es sollte ein Anliegen jeder Kommune sein, ihre Bürger:innen möglichst umfangreich, niedrigschwellig und zeitnahe zu erreichen.

Im Rahmen der Digitalisierung können Social Media Kanäle ein geeignetes Instrument sein, alle Altersgruppen anzusprechen. Viele Einwohner:innen lesen keine Tageszeitung oder besuchen proaktiv die Website der Gemeinde Barsbüttel. Die Informationen müssen also dort zur Verfügung gestellt werden, wo sich viele Bürger:innen heute in ihrer Freizeit bewegen.

Bereits erstellte Inhalte für die gemeindliche Zeitung oder die Webseite der Gemeinde sollen wiederverwertet werden und bei Bedarf durch kurzfristige Informationen ergänzt werden.

Glinde und Reinbek gehen hier bereits mit wegweisendem Beispiel voran.

Informationen wie z.B. die allgemeinen sich ständig verändernden Coronaregeln, den Hinweis auf die nächsten Baumfällarbeiten, den Einschulungsbeginn, ein auftreten-

der Wasserrohrbruch können aktuell bereitgestellt und einer breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.

Die große Reichweite der sozialen Medien auf diversen Endgeräten kann für die Gemeinde Barsbüttel ein großer Mehrwert sein und kann damit die Kommunikationswege ergänzen.

Im Rahmen der bereits erfolgten Digitalisierung des Bürgerservices, wäre die Einbindung der sozialen Medien ein weiterer wichtiger moderner Baustein.

Es soll sich ausdrücklich um eine Informationsplattform handeln, deren Rahmenbedingungen sich an denen der gemeindlichen Zeitung orientieren können.



Angela Tsagkalidis

Bündnis90/Die Grünen



Henri Schmidt

CDU Fraktion